



Jeudi 27 juin 2024

Communiqué N°115 : Cannabis Sans Frontières soutient le Nouveau Front Populaire

C'est une prise de position politique claire et évidente. Stop à l'extrême-droite raciste et à la droite-extrême réactionnaire.

Dans la situation actuelle, le "peuple de l'herbe", "les amis de Bloody", les psychonautes avertiEs, les ravers de Free Party, toutes les tribus musicales du Rap au Reggae, du Rock au Hard rock, du Jazz à la Funk... celles et ceux qui consomment ou qui défendent la liberté individuelle de faire usage de substances psychotropes doivent saisir l'opportunité du changement et de la rupture avec des décennies de politique de répression, inefficace, coûteuse et contre productive.

Lors des élections législatives anticipées du 30 juin et le 7 juillet 2024, Cannabis Sans Frontières vous invite à voter pour les candidatures du Nouveau Front Populaire.

Depuis 53 ans, la loi en vigueur cause plus de dégâts que les stupéfiants, substances placées sous contrôle international, comme le relève [cette étude](#)¹ et [cette note](#)². Il faut changer radicalement de politique pour faire face aux enjeux sanitaires et sécuritaires qui menacent la France. Stop à la gabegie prohibitionniste, stop aux discriminations, stop à la stigmatisation et à l'exclusion ! Pour la régulation du marché du cannabis, pour l'abrogation des sanctions pénales, pour la réduction des dommages et des risques (RDR) avec une information et des conseils adaptés...

Il est urgent de changer de politique et la loi du 31 décembre 1970. Seule une majorité de parlementaires du Nouveau Front Populaire le fera avec le courage nécessaire, que nous accompagnerons.

Pour Farid GHEHIOUECHE, porte parole de Cannabis Sans Frontières : *"Nous n'avons pas le choix : Avec ses opérations "Place nette XXL", le bilan de la Macronie à l'extrême-centre est accablant et nous pouvons redouter le pire avec le Rassemblement National et ses supplétifs de la droite réactionnaire prête à pactiser avec l'extrême droite. Vive le Nouveau Front Populaire, votons pour défendre nos droits, pour nos libertés. Nous devons donner une majorité absolue pour une réforme de la politique antidrogue avec la légalisation du cannabis".*

Libérons Marie Jeanne, enfermons Jean Marine.

Contact Presse : Farid Ghehiouèche / twitter : FARIdG3H ; Tel : 0751 350 234

[Rejoins le collectif Cannabis Sans Frontières pour l'alternative écologique - Mouvement pour les Libertés.](#)

¹ <https://www.ofdt.fr/publication/2023/le-cout-social-des-drogues-estimation-en-france-en-2019-511>

² <https://www.cae-eco.fr/Cannabis-comment-reprendre-le-contrôle>

POSTE : c/o Lady Long Solo 38, rue Keller 75011 PARIS M° Voltaire(L9) Bastille (L1, L5)

CONTACT : <contact@cannabissansfrontieres.org> ; <http://cannabissansfrontieres.org>